



Ministro presidente rinde cuarto informe de labores

## Zaldívar presume un PJJ con sentido humano e independencia

Rolando Ramos  
rolando.ramos@eleconomista.mx

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, afirmó que, sin duda, el impulso a la igualdad de género y la apuesta por transformar la vida de las personas y de los grupos más vulnerables de la sociedad son los mayores logros de su mandato.

“En estos cuatro años apostamos por una igualdad sustantiva, que coloque a las personas en un plano justo de oportunidades; que iguale la cancha y elimine las barreras, obstáculos e inercias que mantienen una división entre personas oprimidas y privilegiadas”.

Al presentar su cuarto informe anual de labores como cabeza del poder Judicial de la Federación, evento al que asistieron el presidente Andrés Manuel López Obrador y los presidentes de las cámaras de Diputados y de Senadores, Santiago Creel y Alejandro Armenta, respectivamente, dijo entregar “un poder Judicial renovado, íntegro, moderno, profesional y con sentido humano. Que responde con resultados”.

Desde su óptica, “para la gran mayoría del pueblo, la justicia no es más que una palabra vacía” porque “acceder a tribunales que resuelvan sus disputas y que defiendan sus derechos” es “una promesa sin cumplir”.

### Resultados

Relató que hace cuatro años se decidió hacer de la Defensoría Pública un motor de cambio estructural, con la capacidad de acercar la justicia federal a todas las personas, especialmente a aquellas que

históricamente han sido olvidadas por los sistemas judiciales.

“Hoy tenemos una defensoría pública de calidad, con abogados del pueblo que llegan a todos los rincones del país, y que se ha convertido en referente nacional e internacional en la protección de los derechos humanos de las personas más desprotegidas”.

El poder Judicial actual, aseguró, rinde cuentas con datos duros, resiste los embates de los factores reales de poder y preserva su independencia con hechos, y no con palabras.

“Con sentencias, y no con discursos. Sobre todo, y ante todo, entregamos una justicia comprometida con los derechos de las personas más vulnerables de México. Porque todo el poder público dimana del pueblo y es para beneficio de este. Ejercerlo para beneficio propio, para beneficio de las élites dominantes, o para los aplausos de unos cuantos, es profundamente inmoral”.

Los integrantes del poder Judicial creyeron en una justicia diferente, que la sociedad pudiera reivindicar como suya, dijo.

“Una justicia cercana a las personas y motor de cambio social”.

Zaldívar consideró que el gran reto actual es abatir la pobreza, acabar con la desigualdad y alcanzar la justicia social.

“Por eso, en el Poder Judicial de la Federación estamos derribando barreras, removiendo obstáculos, acortando brechas. Trabajamos para que la justicia deje de ser un privilegio de las élites. Para que llegue a todas las personas. Para que alcance, sobre todo, a las personas más pobres de este país”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL ECONOMISTA

40

16/12/2022

LEGISLATIVO



**Arturo Zaldívar**, presidente de la SCJN dijo que en el poder Judicial se trabaja para que la justicia deje de ser un privilegio de las élites. FOTOS ESPECIAL